



con el uso de la voz el Presidente Municipal, Licenciado Oscar Daniel Carrión Calvario, manifiesta textualmente lo siguiente: *Queda de esta manera entregado este documento bien elaborado, con sus tablas comparativas, graficas, apegado a los ODS que son los objetivos de desarrollo sustentable, apegados a la O.N.U. criterios que nosotros estamos impulsando como gobierno, las políticas que lleva a cabo el gobierno municipal de Sayula, son políticas que se apegan a una mejor calidad de vida para la ciudadanía, eso es la pretensión, es lo único que buscamos, como gobierno de altura, un gobierno que haga las cosas bien y por eso en esta ocasión aquí estamos entregando esta documento que las únicas fotografías que tiene es en las portadas, no es un documento de puras fotos para informar por informar, es un documento de más de doscientas páginas que refleja el trabajo de una admiración que gobierna bien, posteriormente haremos llegar un archivo específico de memorias de imágenes, pero en este caso, comparecemos a entregar lo que nos mandata la ley, muy agradecido de estar llegando a este segundo año con todos ustedes, de caminar de la mano, aquí desde que entramos, se notó claramente que se acabaron los colores y los partidos, aquí se trabaja en unión y lo digo por todos y cada uno de ustedes, hemos hecho un buen equipo y estoy seguro que vamos a seguir siéndolo el año que viene, mi agradecimiento a cada uno de los presentes. Al Regidor Martin, muchísimas gracias, por tu apoyo como visor en obra pública, siempre ha sido amigo, pero también un aliado importante para este municipio, te reconozco y valoro tu trabajo. A la Regidora Tania, gracias por tu labor al frente de la juventud del municipio, mi reconocimiento y todo mi apoyo. Al Regidor Lorenzo Serratos, maestro muchas gracias por tu impulso, por tu trabajo en el deporte, te felicito y sabes que cuentas conmigo. A la Regidora Alejandra, en cultura una gran labor que, a llevada a cabo, te reconozco y valoro lo que has realizado por la cultura de Sayula, te reconozco y sabes que también cuentas conmigo. Al Secretario, muchas gracias por tu trabajo que hemos venido realizando en conjunto, un pilar importante para esta administración y de verdad que agradezco con sinceridad todo lo que has hecho para este fin. Al Síndico Víctor, muchas gracias por tu trabajo en defesa de los derechos, de la parte legal del municipio, eres mi amigo, pero también eres parte de un equipo de trabajo, te reconozco todo lo que has hecho. A la Regidora Engracia, muchas gracias por tu apoyo, por estar pendiente de Sayula, eres una gestora incansable eso lo tengo que reconocer, por naturaleza lo eres y bueno nos tocaron tiempos difíciles a todos, pero yo confié en que los proyectos que estamos impulsando en conjunto van a tener frutos y van a verse reflejados en el resultado, muchas gracias. A la Regidora Patricia, muchas gracias, su experiencia a venido a abonarle a este Ayuntamiento, hemos hecho un buen trabajo, hemos compartido diversos puntos, en algunos no hemos estado de acuerdo, pero creo que eso fortalece y es lo que necesita una democracia, te agradezco y le felicito. Al Regidor Arturo, también con la experiencia que le caracteriza, por su disciplina, su entrega, nos ha abonado mucho a este Pleno, le agradezco mucho esa confianza, sabe que estamos para trabajar mutuamente, muchas gracias. Decirles que en esta ocasión nos permitimos hacer la entrega en este Pleno, pero será muy importante que nos acompañen a presentarle el informe al pueblo, a la ciudadanía, el cual lo vamos a presentar de manera virtual, en una trasmisión en vivo en las instalaciones del club de leones, donde ya está preparado todo, compañeros los invité para hacer esta transmisión en las redes sociales y en televisión local, previamente se llevara a cabo el informe del DIF, y los quiero invitar a que en este momento nos acompañen a ambos informes, los cuales son precisos, concisos y del cual me dará mucho gusto contar con su presencia y sin más por el momento les agradezco y reitero el decirles que estoy muy contento y satisfecho, quedando a la orden de todos ustedes y de todo el pueblo muchas gracias. Manifestado lo anterior por el Presidente Municipal, se tiene por desahogado el presente punto del orden del día. * **Punto Número Cuatro.** - No habiendo más puntos que tratar y previo a que fueron agotados todos y cada uno de los puntos del orden del día, se declara formalmente clausurada la presente sesión solmene, cuando son las 17:48 (diecisiete horas con cuarenta y ocho minutos) del día 14 (catorce) del mes de septiembre del año 2020 (dos mil veinte). ----- CONSTE.*



SECRETARIA GENERAL

Francisco A. Velasco A.

